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PRÉDICA DOMINGO 10 DE MARZO DE 2024 

LA SOBERANÍA DE SATANÁS ESCLAVIZA 

El título de la enseñanza el día de hoy es la soberanía de Satanás esclaviza. Para los que nos 
visitan hoy, no se asusten, eso hemos estado estudiando en esta serie. El Pastor Carlos nos ha 
enseñado que Jesús tiene su soberanía, y es buena y es su gobierno. Y también vimos en la Biblia 
cómo es que el hombre perdió esa soberanía y tomó la de la serpiente cuando le desobedeció. 
Dios le dio al hombre mandamientos, de aquello que debían y no debían hacer. Allí Dios les daba 
su soberanía por don y si hubieran atendido a esa voz, habrían tenido esa soberanía para 
siempre. Pero, como obedecieron a la voz del Diablo, esa soberanía corrupta llegó al hombre. Y 
le voy a pedir a dos hermanos que pasen adelante a figurar como Adán y Eva antes de que 
pecaran. Bueno, hay un tabernáculo y en el tabernáculo encontramos un mapa, con 7 muebles 
y cada mueble representa una experiencia espiritual. Los últimos dos muebles, el arca y el 
propiciatorio representan la soberanía de Dios, que seamos obedientes. Bueno, regresamos a 
Adán y Eva y Dios les puso Su arca sobre ellos, Su gobierno, Su autoridad y ellos lo tenían por 
don. Pero, ustedes recuerdan que había un tercer personaje, la serpiente, y se convenció a Eva 
que, si comía del árbol que no podían, iban a ser como Dios. Esa era una mentira, y el Diablo es 
padre de mentira y todo lo que hace y dice es mentira. Así es que se apareció la serpiente y 
convenció a Eva de que podía ser como Dios, conociendo el bien y el mal. Desafortunadamente, 
ella le obedeció y cuando comió, el arca del Diablo, la soberanía del Diablo se puso sobre Eva y 
cuando llegó con Adán y le compartió el mensaje y fruto, él también adquirió esa arca. Y hasta 
acá vamos con lo que el Pastor nos ha enseñado. Entonces, recuerden, todo empezó con una 
mentira y yo quiero decirles que el Diablo todo lo que dice es mentira, pero maneja dos mentiras 
muy famosas, las dos más importantes, 1. Satanás no existe (y el Pastor nos lo explicó la semana 
pasada, si las personas que siguen a Satanás le hacen creer a la gente que Satanás no existe, 
entonces Dios no existe y el infierno no existe y entonces no necesitamos santificarnos); Hay 
gente que cree que Dios no existe. Satanás le hace creer a la gente que Dios no existe. ¿Han 
hablado con algún ateo? Miren qué interesante, el Diablo les ha hecho creer que Dios no existe 
y la Biblia dice que el Diablo sí cree en Dios. Dice que el Diablo y los demonios creen en Dios y 
tiemblan. Qué interesante que el Diablo sí cree en Dios y le hace creer a la gente que Dios no 
existe. 2. Que un cristiano, no puede estar endemoniado. Esa es la segunda gran mentira. Cuando 
me hacen ese comentario yo le pregunto a la gente que si han leído su Biblia. Y 
desafortunadamente, no la han leído y no son muy acuciosos y se creen el cuento de que un 
cristiano no puede estar endemoniado. Y esa posibilidad sí existe y lo hemos visto a lo largo de 
nuestras vidas, con gente que era cristiana y oraba en lenguas y aun así estaban endemoniadas. 
La primera mujer endemoniada que vi fue en mi primer retiro de semana santa, llegué en febrero 
y el Pastor Ismar me invitó a ese retiro y en medio de la alabanza, a una joven cristiana se le 
manifestó un demonio. Y yo me fui asustado a esconderme detrás de una palmera para que no 
se me metiera. Bueno y resulta que el demonio le había entrado por medio de la música secular. 
Y yo me impresioné de eso, la música había sido la puerta. Y yo en esa época seguía con mi lucha 
de la música y yo quería dejarlo porque no quería que se me metiera nada. En Job, cuando el 
Diablo habla con Dios, están hablando enfrente. Y los cristianos dicen que no hay comunión con 
la luz y las tinieblas, pero allí estaban hablando. Y luego tenemos el pasaje en el que Jesús es 
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tentado por el Diablo, tenía que estar frente a Él, tenía que estar con Él. El pasaje que los 
cristianos usan para creer que ningún cristiano puede ser endemoniado es este:  

No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué 
compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz 
con las tinieblas? ¿Y qué concordia Cristo con Belial? ¿O qué parte el 
creyente con el incrédulo? ¿Y qué acuerdo hay entre el templo de Dios y 
los ídolos? Porque vosotros sois el templo del Dios viviente, como Dios 
dijo: Habitaré y andaré entre ellos, Y seré su Dios, Y ellos serán mi 
pueblo. Por lo cual, Salid de en medio de ellos, y apartaos, dice el Señor, Y 
no toquéis lo inmundo; Y yo os recibiré, Y seré para vosotros por Padre, Y 
vosotros me seréis hijos e hijas, dice el Señor Todopoderoso. (2Corintios 
6:14-18) 

La palabra yugo significa instrucción, enseñanza, educación, desigual. Es que no hay comunión 
de la luz de las tinieblas, pero es que si eso fuera así de estricto, entonces el Diablo no existiría 
porque Dios es omnipresente. La palabra compañerismo significa compartir el pan, comer. Y 
Jesús no estaba comiendo con el Diablo en el desierto cuando lo tentó. La palabra comunión es 
sociedad. ¿por qué no ponen en eso en contexto cuando un joven se enamora de una señorita 
que no es cristiana? Y la palabra concordia significa acuerdo. Y Dios cuando le habla al Diablo no 
hace acuerdos, solo le da ordenes. Cuando Dios le habló a Satanás por Job, le dio una orden, no 
hizo ningún acuerdo. Y hablamos de la soberanía de Lucifer. Y el pueblo de Israel no creía que 
pudieran estar esclavizados. Creo que muchos de ustedes se van a reír de este pasaje.  

Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él: Si vosotros 
permaneciereis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos; y 
conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres. Le respondieron: Linaje de 
Abraham somos, y jamás hemos sido esclavos de nadie. ¿Cómo dices tú: 
Seréis libres? Jesús les respondió: De cierto, de cierto os digo, que todo 
aquel que hace pecado, esclavo es del pecado. (Juan 8:31-34) 

Se les olvidó el Éxodo, allí fueron esclavos de los egipcios y luego en jueces fueron dominados 
por todos. Los judíos no podían creer que podían estar bajo el dominio de alguien más. Y en ese 
momento estaban bajo el dominio del imperio romano. Y Jesús les dijo, ustedes sí son esclavos, 
esclavos del pecado. La palabra endemoniado, que es algo que necesitamos estudiar, no significa 
que es el dueño de la persona. Cuando un cristiano tiene un demonio, y lo hemos explicado 
mucho con la figura del tabernáculo, no llegan al espíritu, llegan al cuerpo. La presencia del Señor 
en el tabernáculo descendía en el lugar santísimo, no en el atrio. La palabra endemoniado en 
griego es “Daimoni Somai” que significa demonio y ser sometido, además significa ser poseído, 
tener una influencia, tomar el control, ejercer dominio y esclavizar. La palabra endemoniado no 
significa que el Diablo es el dueño de la persona, pero tiene una influencia, un área de su vida 
está bajo el dominio de Satanás. Ahora piense en alguien, usted va manejando en la calle y lo 
asaltan y uno de los ladrones se sube a su vehículo y lo lleva a donde quiere. ¿El ladrón es el 
dueño del carro? No, pero lo lleva a donde quiere. Usted sigue siendo propiedad de Jesús, pero 
igual lo llevan a donde quiera. Un cristiano me dice, me tomé 3 botellas de licor y sigue siendo 
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cristiano, pero hace cosas que no debe, igual con la pornografía, eso va a entrar, la lujuria entra 
y toma control de su vida. Y eso le puede pasar sin importar si es líder en la Iglesia, o si tiene una 
posición, tiene que ver con que abrió su corazón. Seríamos muy insensatos si una noche 
escuchamos un ruido en el jardín de la casa porque hay ladrones y seríamos muy insensatos si 
les abrimos la puerta, bueno así es la pornografía igual, y el licor. Ya que vimos eso, quiero que 
vayamos a Juan 10:10.  

El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para 
que tengan vida, y para que la tengan en abundancia. (Juan 10:10) 

El Diablo es el ladrón y por eso no nos conviene abrirle la puerta. No podemos dejar que nos 
ocupe la soberanía de Satanás. Ya le dije, la Biblia le dice al Diablo ladrón y usted no dejaría 
abierta la puerta, y esto seguro que usted dejó bien segura su casa hoy cuando salió por la 
mañana. Bueno, no dejemos la puerta abierta, no le entreguemos nada a Satanás porque si no, 
él va a gobernar esa parte de su vida. Y el Pastor Carlos nos enseñó, cómo nos exponemos a las 
tinieblas, bueno a través del enojo. 

Airaos, pero no pequéis; no se ponga el sol sobre vuestro enojo, ni deis 
lugar al diablo. (Efesios 4:26-27) 

Vean que dice que no den lugar al Diablo. Y hoy tuvimos una plática con el Pastor y creo que 
debo decirlo, cuando tenemos un área en la que el Señor no domina, muy probablemente le 
abrimos la puerta a un espíritu del Diablo. Si hay algo en nuestra vida que nos domina, muy 
probablemente es un espíritu de parte del Diablo y usted no se lo está entregando al Señor. Hace 
años conocimos a un predicador Frank Marsulo y el Señor lo usaba para liberación y nos enseñó 
este pasaje, que, si nos acostamos enojados, seguro abrimos la puerta a un demonio. Y, sí nos 
podemos enojar, pero en la misma medida de lo que nos cometieron, e igual tengo que ir al 
Señor. Pero si la falta es menor a mi enojo, eso está desproporcionado y seguro es que es una 
influencia espiritual o demoníaca. El Diablo puede entrar cuando un cristiano le deja la puerta 
abierta en el enojo. El domingo pasado el Pastor dijo que nos podíamos exponer a las tinieblas 
con el ojo maligno.  

La lámpara del cuerpo es el ojo; así que, si tu ojo es bueno, todo tu cuerpo 
estará lleno de luz; pero si tu ojo es maligno, todo tu cuerpo estará en 
tinieblas. Así que, si la luz que en ti hay es tinieblas, ¿cuántas no serán las 
mismas tinieblas? (Mateo 6:22-23) 

¿En dónde mora Satanás? En las tinieblas y si tenemos ojo maligno, estamos llenos de tinieblas 
y por ende, el Diablo vive allí. Lo que explicó el Pastor, la semana pasada es que el ojo maligno 
representa la envidia, la codicia, la murmuración. Cuando el pueblo de Israel murmuró, el Señor 
quitó su restricción y entraron las serpientes. Y cuando tuvieron fastidio de un pan liviano, 
también es eso, cuando nosotros alegamos de que ya nos quedamos mucho tiempo en un 
versículo. Y por eso nos conviene tener una relación con Cristo. Si apagáramos la luz de este 
salón, habría tinieblas, pero solo debemos encender la luz para que se vayan, no le tenemos que 
gritar y alegar. La tercera forma con la que nos exponemos a las tinieblas es por el orgullo. 
Satanás salió del Cielo por el orgullo. El orgullo de revelación es que yo razono y no estoy de 
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acuerdo con la Palabra de Dios, creo que soy más inteligente que Dios. El orgullo de redención 
es la forma que yo hago para poder llegar a donde yo quiero llegar. Por ejemplo, yo conozco 
gente que es casada y de muchos años y un día dice que ya no es feliz, sino con una nueva mujer, 
eso es un orgullo de redención. Alguien dijo, yo tengo derecho a ser feliz, bueno ese es orgullo 
de revelación. Eso está en los mandamientos, dice no codiciaras a la mujer de tu prójimo. Y el 
plan con el que llegamos a conquistar a esa mujer es orgullo de redención y el orgullo de 
satisfacción es cuando ya hizo lo que no debía hacer. El orgullo es algo que Dios aborrece.  

Abominación es a Jehová todo altivo de corazón; Ciertamente no quedará 
impune. (Proverbios 16:5) 

Altivo significa orgulloso. Dice abominación es a Jehová todo altivo de corazón. Abominación 
significa repugnante, asqueroso. Para Dios un orgulloso es asqueroso y repugnante.  

Porque día de Jehová de los ejércitos vendrá sobre todo soberbio y altivo, 
sobre todo enaltecido, y será abatido; (Isaías 2:12) 

Eso es orgulloso, sobre todo orgulloso. La palabra abatido significa humillado. El que se exalta 
será humillado y el que se humilla será exaltado. Más nos vale a nosotros tener una vida humilde 
a nosotros en esta tierra.  

Mas la persona que hiciere algo con soberbia, así el natural como el 
extranjero, ultraja a Jehová; esa persona será cortada de en medio de su 
pueblo. (Números 15:30) 

Por eso es importante buscar la voluntad de Dios y soberanía aún y cuando hacemos una obra 
de caridad. ¿Será que es para salir en los periódicos? Uno incluso puede predicar con soberbia, 
y no importa en dónde. Ultrajar es blasfemar. No hagamos nada con soberbia, en ningún lado. Y 
ahora quiero que veamos cómo se manifiesta el orgullo, porque al rato y usted piensa que no 
tiene orgullo. El orgullo se manifiesta con: 1. Confiar en uno mismo, y Dios lo hizo inteligente, 
bueno eso es orgullo.  

Dijo también el Señor: Simón, Simón, he aquí Satanás os ha pedido para 
zarandearos como a trigo; pero yo he rogado por ti, que tu fe no falte; y 
tú, una vez vuelto, confirma a tus hermanos. Él le dijo: Señor, dispuesto 
estoy a ir contigo no sólo a la cárcel, sino también a la muerte. Y él le dijo: 
Pedro, te digo que el gallo no cantará hoy antes que tú niegues tres veces 
que me conoces. (Lucas 22:31-34) 

Le dijo, Pedro te tengo dos noticias, una buena y una mala, la mala es que el Diablo le pidió que 
lo entregara, pero la buena es que pedí que tu fe no fallara. Y vemos que Pedro le declara que 
está listo para ir a la cárcel y a la muerte. Y qué convicción tiene Pedro. ¿Lo cumplió? No, salió 
huyendo cuando la criada le señaló que era del grupo de Jesús y lo negó 3 veces y hasta maldijo 
cuando el gallo cantó. Dios lo conocía bien y le decía que lo iba a negar, y Pedro confiaba en sus 
propias fuerzas. Cuando Jesús está caminando en las aguas, Pedro le dijo que lo dejara caminar 
en las aguas, y caminó, pero quitó los ojos de Jesús y se empezó a hundir. Cuando querían 
aprehender a Jesús, le quitó la oreja al centurión, y él solito con todos los centuriones rodeados 
quería matar a todos. Eso es orgullo.  
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Desde entonces comenzó Jesús a declarar a sus discípulos que le era 
necesario ir a Jerusalén y padecer mucho de los ancianos, de los 
principales sacerdotes y de los escribas; y ser muerto, y resucitar al tercer 
día. Entonces Pedro, tomándolo aparte, comenzó a reconvenirle, 
diciendo: Señor, ten compasión de ti; en ninguna manera esto te 
acontezca. Pero él, volviéndose, dijo a Pedro: ¡Quítate de delante de mí, 
Satanás!; me eres tropiezo, porque no pones la mira en las cosas de Dios, 
sino en las de los hombres. (Mateo 16:2-23) 

Acá Jesús les dice que necesita morir y resucitar al tercer día. Y Pedro, por supuesto muestra su 
orgullo cuando le da consejos a su líder. Vea que al apóstol le dijo Satanás, eso ya quiere decir 
que un cristiano puede estar endemoniado. La segunda manera de demostrar cuán orgullosos 
somos es confiar en nuestra propia justicia. Y acá vamos a estudiar a Job. Job tuvo un gran 
sufrimiento y perdió sus siembras, ganados, casas, solo a su esposa no le quitó. Y miren la esposa 
de Noe, él estaba construyendo un arca por 100 años y nunca lo desanimó, sino que lo apoyó, 
Job en cambio sí tenía alguien que le decía que mejor maldijera a Dios y se muriera. Luego 
llegaron amigos de Job y le dijeron muchas cosas, pero el menor de todos le hizo un señalamiento 
a Job. Y Job era, en su lado consciente, justo, recto, perfecto y apartado del mal.  

Cesaron estos tres varones de responder a Job, por cuanto él era justo a 
sus propios ojos. Entonces Eliú hijo de Baraquel buzita, de la familia de 
Ram, se encendió en ira contra Job; se encendió en ira, por cuanto se 
justificaba a sí mismo más que a Dios. (Job 32:1-2) 

Cuando pasamos alguna situación adversa, la que sea, uno dice, ¿así me paga Dios que le sirvo? 
Bueno eso igual que Dios. Confiar en nuestra justicia es orgullo. Este hombre se creía más santo 
que Dios. Y Job hacía buenas obras, pero no podemos justificarnos por eso. Si tenemos buenas 
obras es porque Dios nos ha ayudado. La salvación es un don gratuito, que no se puede comprar. 
Job se estaba justificando con sus obras. Y cuando evangelizamos, lo primero que sale es que la 
gente es buena y que no necesitan a Dios. Eso es lo que decía el fariseo, decía, gracias a Dios no 
soy como el publicano. Pero es que eso no es lo que lo justifica, lo que lo justifica es la Sangre del 
Señor.  

De cierto tú dijiste a oídos míos, Y yo oí la voz de tus palabras que decían: 
Yo soy limpio y sin defecto; Soy inocente, y no hay maldad en mí. He aquí 
que él buscó reproches contra mí, Y me tiene por su enemigo; Puso mis 
pies en el cepo, Y vigiló todas mis sendas. (Job 33:8-11) 

Job se puso como bueno él y malo a Dios. Y mucha gente hace eso, se justifica y pone a Dios 
como malo. Eso es orgullo, en sus propias justicias. Y la última manifestación de orgullo es confiar 
en nuestra propia sabiduría. La Biblia dice que la sabiduría terrenal es animal y diabólica. Veamos 
el pasaje del rey Acab, el esposo de Jezabel. Era un rey hebreo, pero malo. Y tuvo una reprensión 
de parte del profeta y se arrepintió y Dios le extendió sus días. Pero este pasaje ya es de sus 
últimos días. Acá están viendo de ir a una guerra y llaman a unos profetas mentirosos para ver 
qué decía Dios. Y había uno que sí era un profeta de Dios que Acab no quería y lo tenía en la 
cárcel.  
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Vino, pues, al rey, y el rey le dijo: Micaías, ¿iremos a pelear contra Ramot 
de Galaad, o la dejaremos? Él le respondió: Sube, y serás prosperado, y 
Jehová la entregará en mano del rey. Y el rey le dijo: ¿Hasta cuántas veces 
he de exigirte que no me digas sino la verdad en el nombre de Jehová? 
Entonces él dijo: Yo vi a todo Israel esparcido por los montes, como ovejas 
que no tienen pastor; y Jehová dijo: Éstos no tienen señor; vuélvase cada 
uno a su casa en paz. Y el rey de Israel dijo a Josafat: ¿No te lo había yo 
dicho? Ninguna cosa buena profetizará él acerca de mí, sino solamente el 
mal. (1Reyes 22:15-18) 

Acab está pidiendo consejo y parece bien. Y sabemos que Micaías estaba diciendo mentira, 
porque Acab igual iba a hacer lo que quería. Pero, luego vemos que Micaías luego sí le dice la 
verdad, le dijo que no fueran porque iban a perder. Acab igual se fue a la guerra.  

Subió, pues, el rey de Israel con Josafat rey de Judá a Ramot de Galaad. Y 
el rey de Israel dijo a Josafat: Yo me disfrazaré, y entraré en la batalla; y 
tú ponte tus vestidos. Y el rey de Israel se disfrazó, y entró en la batalla. 
Mas el rey de Siria había mandado a sus treinta y dos capitanes de los 
carros, diciendo: No peleéis ni con grande ni con chico, sino sólo contra el 
rey de Israel.  Cuando los capitanes de los carros vieron a Josafat, dijeron: 
Ciertamente éste es el rey de Israel; y vinieron contra él para pelear con 
él; mas el rey Josafat gritó. Viendo entonces los capitanes de los carros 
que no era el rey de Israel, se apartaron de él. Y un hombre disparó su arco 
a la ventura e hirió al rey de Israel por entre las junturas de la armadura, 
por lo que dijo él a su cochero: Da la vuelta, y sácame del campo, pues 
estoy herido. Pero la batalla había arreciado aquel día, y el rey estuvo en 
su carro delante de los sirios, y a la tarde murió; y la sangre de la herida 
corría por el fondo del carro. (1Reyes 22:29-35) 

Vean, había un soldado y tiró una flecha a la suerte, sin apuntar e hirió al Rey de Israel y todos 
se regresaron como ovejas sin pastor. Se cumplió lo que dijo el Señor. Y nosotros, a veces, como 
Acab, pensamos que la Biblia está equivocada. Como, por ejemplo, el diezmo, por qué tiene que 
ser 10% y no 5%, y de alguna otra manera. Es que nos creemos superiores a la palabra de Dios. 
Y los tres tipos de orgullo son: 1. Confiar en uno mismo; 2. Confiar en su propia sabiduría; 3. 
Confiar en su propia justicia. Espero hayan aprendido algo hoy y quisiera que oráramos por si 
alguien entendió a través del mensaje de Dios que hay algún área de su vida que no la está 
dominando usted, sino algo más. Pidámosle al Señor que venga y nos ayude a gobernar sobre 
esa área.  

Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y 
encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor 
le bendiga!  
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